# 3・11郡山現地へ!

# 全学連(斎藤郁真委員長) 書記局通信

## 2014年2月18日 No.168

Tel 03-3651-4861 mail\_cn001@zengakuren.jp http://www.zengakuren.jp/

# 国鉄闘争勝利!外注化阻止!非正規撤廃! 2・16労働者集会 655名が大結集!

都知事選決戦の熱気さめやらぬ2月16日、すみだ産業会館で労働者集会が655名の大結集で打ち抜かれました。

動労千葉の田中委員長からは、国鉄分割・民営化での 1047名不当解雇から27年がたち、昨年の難波判決を 勝ち取った地平から最高裁決戦に総決起しようというこ とが訴えられました。さらに動労千葉顧問弁護団長であ る鈴木たつおさんから都知事選の総括と一体で、日弁連会長選で武内弁護士が4200票を獲得する大勝利を勝ち取ったこと、法大「暴処法」弾圧控訴審で無罪を死守したことなどが報告されました。

動労千葉をはじめとしたJRの労働者からも次々と決意表明が行われ、新10万筆署名の呼びかけが行われました。

# あきらめられるか 忘れられるか 福島の怒りはおさまらない!

# 3011万层第三行前14

〈日時〉 3月11日(火) 14時~

〈場所〉 郡山市総合体育館にて(集会後、デモ行進)

〈呼びかけ〉3・11反原発福島行動実行委員会

〈連絡先〉 ◆FAX:024-575-5124

◆メール: 3.11fukushimaaction@gmail.com



# 都知事選決戦を闘い抜いたスタッフの感想②

### ▶沖縄大・D

東京都知事選に、鈴木達夫候補のボランティア スタッフとして沖縄から参加しました。

沖縄でも都知事選の報道は「主要4候補」に絞 られ、4候補の映像しか流されませんでした。マ スコミが一切取り上げない中での選挙戦は苦しく なると思っていましたが、実際にやってみると楽 しかったです。

ビラを受け取る人は「そんな候補いたんだ」と いう反応なのですが、鈴木達夫候補の訴えを聞く と「自分もそう思っていたがなかなか言えなかっ た」とそれぞれの思いを語ってくれ、最終的には 「鈴木達夫にする」という人が多くいました。

特に印象に残っているのが、昔、日放労で組合 長をやっていたというおばあさんが政見放送で鈴 木達夫さんの訴えを聞いて感動し、駅前での演説 を聞きに来てくれたことです。最初は宇都宮に入 れるか悩んでいたそうですが、鈴木達夫さんの訴 えを聞いて「この人しかいない」と確信したそう です。

また、鈴木候補は、都知事選でも辺野古基地建





設絶対反対、オスプレイ撤去を訴えていた唯一の 候補であり、私も沖縄から来た学生として応援演 説をさせてもらいました。

名護市長選では辺野古新基地建設反対派が勝利 しました。安倍政権・自民党は、基地と引き替え の振興策を掲げて容認派を勝たせようとしました が、これまで振興策によって非正規職が増やされ てきた名護市民は、安倍政権のウソを見抜いたの です。私は演説で、「安倍の言う『オリンピック で雇用が増える』も解雇自由、非正規職化の攻撃 です」と弾劾し、「鈴木達夫さんを勝利させて本 土と沖縄の労働者の団結をよみがえらせ、辺野古 基地建設を阻止する闘いをしよう」と訴えました。

演説を聴いていた男性が、「ありがとう」と握 手を求めてきてくれました。嬉しかったです。

各地で「絶対反対」の怒りと結びつくことがで きた都知事選を闘って、安倍政権の支配の崩壊と 革命情勢を感じました。沖縄の学生も、都知事選 の勢いに乗って、辺野古新基地建設阻止、沖縄大 学学生自治会建設に向けて闘っていく決意です。

# 【当面する行動方針】

**3月7日(金) 16時半~ 東京地裁・615号法廷にて** ※30分前までに裁判所脇に集まって下さい

